



Pièces	7 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	HR2865
Prix	5 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Située dans le secteur très prisé du Golf Bleu, limitrophe à Monaco, cette magnifique villa, récemment rénovée dans un style californien moderne, offre un cadre de vie exceptionnel, au calme absolu avec une vue paradisiaque sur la mer. Cette propriété de prestige, exposée plein sud, bénéficie d'une vue panoramique sur la mer depuis toutes les pièces principales, sur chaque niveau de la maison. Les grandes baies vitrées s'ouvrent sur un vaste double séjour de 90 m², baigné de lumière. La villa se compose également de 5 chambres, dont deux suites parentales, ainsi que d'une salle de sport et ...

Located in the highly sought-after Golf Bleu area of Roquebrune, bordering Monaco, this magnificent villa, recently renovated in a modern Californian style, offers an exceptional living environment, in absolute calm with a heavenly view of the sea. This prestigious property, facing south, benefits from a panoramic view of the sea from all the main rooms, on each level of the house. The large bay windows open onto a vast double living room of 90 m², bathed in light. The villa also consists of 5 bedrooms, including two master suites, as well as a gym and a sauna for optimal comfort. The ...

HERMITAGE RIVIERA

12 quai Papacino - 06310 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

